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Compte rendu de l’Assemblée Générale de l’Association sportive 

du golf de Saumane de Vaucluse qui s’est déroulée le 3/2/2024 à 

15 h dans les locaux du club. 

 

1- Les présents et représentés par des pouvoirs étaient au nombre de 108 sur 250 

membres. Le quorum de 63 personnes est donc atteint et dépassé. 

L’AG peut se dérouler valablement. 

 

2- Jean Garcia, directeur du club de Saumane prend la parole  : 

Ce dernier remercie les membres du bureau de l’association sportive pour leur 

dévouement, et bien sûr, l’ensemble des membres de l’AS, sans lesquels 

l’animation du club ne pourrait se faire. La vie du club est rythmée par les 

compétitions organisées par l’AS, dans une ambiance sympathique.  

Il se félicite des bons résultats sportifs, jeunes, dames, fédérale, seniors, séniors 

plus, qui honorent le club de Saumane. 

 

 

3- Rapport moral 2023 du président de l’ASGDS  

En début de ce rapport, j’ai une pensée particulière pour les disparitions qui ont 

eu lieu cette année, certains membres nous ont quittés, et encore un ancien 

président de notre AS, Jean Claude Brunet, qui a œuvré jusqu’en 2003. Le bureau 

de l’AS a de fortes pensées pour toutes ces personnes disparues ainsi qu’à leurs 

familles.  

L’année 2023, qui vient de se dérouler a été marquée par des organisations en 

tous genres, comme vous allez pouvoir le constater dans les récapitulatifs sportifs 
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un peu plus loin dans le Power Point. Compétitions de classement, compétitions 

sponsorisées avec des partenaires qui seront plus nombreux dans l’année à venir 

et des organisations de compétitions fédérales, ligues et nationales, pour lequel 

l’AS et la direction du golf avons décider de faire une pause en passant la main 

vers d’autres sites pour la future saison 2024, voire plus.  

Cela nous permettra de dégager des dates pour placer des compétitions de 

partenaires en lieu et place. Toutes ces organisations nous avons pu les réaliser 

grâce à un parcours de golf toujours impeccable que l’on apprécie toute l’année, 

car les conditions de jeu sont irréprochables. Il faut souligner et remercier toutes 

les équipes du golf, jardiniers, accueil, restaurant et direction, avec qui nous 

travaillons ensemble pour faire vivre l’activité sportive du golf.  

Ces compétitions fédérales, que certains de nos membres ne comprennent 

pas toujours, pourquoi on les organise, elles font parties du fonctionnement 

normal de représentation de nos équipes dans la ligue PACA et au niveau national. 

On participe, on a des équipes engagées, on se doit d’organiser ! Nous avons fait 

notre part de travail et pour quelques années nous sommes tranquilles.  

La dynamique que nous avons eu l’année dernière dans les résultats de nos 

équipes engagées s’est un tout petit peu estompée, mais l’année 2022 avait été un 

cru exceptionnel, vous remarquerez par la suite que quelques très bons résultats 

ont été réalisés cette année aux termes de combats acharnés qui dure pour une 

compétition nationale, 4 jours entiers, 2 tours en stroke et 2 journées de 

rencontres en match-play.  

La vie d’un club, ce n’est pas, bien sûr, que nos équipes représentatives dans 

les championnats mais aussi nos amicales, à qui nous apportons un soutien 

financier à tous les joueuses / joueurs de toutes les rencontres de l’année. Cette 

dynamique sportive qui fonctionne bien, voire très bien, ne se ressent pas au 

niveau de la prise de cotisation de nos membres. En effet, nous subissons une 

baisse du nombre de nos adhérents et donc notre budget, en subi obligatoirement 

les conséquences. Moins de membres = moins d’argent = moins de marge de 

manœuvre pour des organisations encore mieux dotés, plus fréquentes et variés. 

Malgré les efforts des membres du bureau, nous subissons cette baisse sans avoir 

de solution miracle. Justement la solution que nous vous avons proposé cette 

année est de faire un geste pour notre AS, et ainsi compenser cette baisse 

d’adhérents. Il s’agit de prendre votre cotisation en passant par le site « Soutien 

ton club.fr » en faisant un don défiscalisé de 100€ via cette plateforme à l’AS Golf 

de Saumane. Au final, impôts déduit, votre cotisation ne vous coutera que 34€. 

Une fois votre don enregistré, vous bénéficierez des avantages d’être adhérents à 
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l’ASGDS, qui sont en partie, la priorité aux compétitions organisées et un tarif 

réduit sur les droits de jeu.  

Aucune obligation de passer par ce système. Vous pouvez, si vous le souhaitez 

faire comme d’habitude, reprendre votre cotisation à 35€ classiquement. 

 Certains ont très bien compris l’intérêt, puisque pas mal de personnes ont 

choisi de le faire et cela profitera à l’ensemble de nos membres.  

Je précise que ce n’est pas une arnaque ! J’ai entendu, où on m’a fait remonter 

des remarques du genre, « c’est quoi cette arnaque », ou encore, « il est hors de 

question que je paye 100€ pour l’AS », alors pour ceux qui se sont un peu 

intéressé à aller visiter le site de « Soutien ton club », cet organisme est soutenu 

par l’agence nationale du sport (Ministère des sports) et le CNOSF afin d’aider le 

fonctionnement de nos AS sportives. Par exemple : Golf de Chantilly, 300 000 € 

récoltés, Club des sports de La Plagne ski : 150 000 €, etc…  

Beaucoup de clubs de golf ont compris ce fonctionnement et le mettent en 

pratique, cela ne coute pas plus cher et il aide au fonctionnement de leur A.S.  

Nous avons aussi l’Ecole de Golf qui fonctionne avec des donateurs, je les 

remercie et espère qu’à l’avenir, nos jeunes golfeurs viendront grossir les équipes 

de Saumane. Quelques entrainements sont au programme et on les intègre petit à 

petit afin qu’ils se testent dans un environnement de rivalités sportives comme 

cela se passe dans nos rencontres fédérales.  

L’aspect sportif est important dans une AS, mais la convivialité, le respect des 

règles et un bel état d’esprit est de rigueur dans notre sport. Les jeunes qui nous 

rejoignent, respectent ce règlement et parfois nos adultes devraient en prendre 

de la graine et appliquer cet état d’esprit lors de nos compétitions.  

Cette année marquera également le départ d’une grande partie du bureau de 

notre AS, vous avez pu voir qu’il y a 5 postes du CA qui se libèrent et les personnes 

qui quittent leurs fonctions m’ont beaucoup apporté pendant les trois années que 

nous avons passées ensemble. Je les remercie fortement et l’ensemble des 

membres peuvent les remercier pour toutes les heures passées, à organiser tous 

les évènements mis en place par l’association sportive, comme celui d’aujourd’hui.  

       Comme entendu, l’année précédente, beaucoup de personnes se plaignent du 

manque d’information de l’AS, sur les organisations, le planning… Tout est inscrit 

sur le site internet de l’AS, il suffit de le consulter régulièrement et les infos y sont 

inscrites à l’intérieur. Il peut arriver qu’il y ait des loupés mais on fait le maximum 

pour éviter cela. Nous restons des bénévoles pour le fonctionnement de votre 

association sportive.  
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        Enfin pour terminer avec ce rapport, je suis obligé de vous remercier, vous les 

membres qui êtes présent à chaque organisation et on espère que la nouvelle 

composition du bureau vous satisfera et sera à la hauteur de vos attentes pour 

cette nouvelle année 2024. 

Merci à tous. 

VINCENT MORAZZANI 

 

4 – Vote des différents rapports. 

 

 Rapport moral,  

Adopté à l’unanimité. 

 

 Rapport financier 2023 et budget 2024. 

Adopté à l’unanimité 

 

 Nouvelle tarification de la cotisation A.S. 

Adopté à l’unanimité  

 

5 - Election des nouveaux membres du comité directeur de l’AS 

Membres en fin de mandat : Remi Jean, Yann Marzin, Nathalie Di Discordia. 

Membres démissionnaires : Patrice Fransioli, Bernard Eudeline. 

 

Sont élus avec les voix suivantes : 

François Xavier Badoit     108 

Jacques Feuillet                 102 

Elian Gamet                          98 

Philippe Lando                      92 

Carlos Correia                       81  

Non élus ; Jean Pierre Geneste 69 et Didier Lefevre 41. 
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6 - Mot de Mme le Maire de Saumane de Vaucluse. 

Mme le Maire constate la vigueur de l’AS du club de Golf. Les résultats sportifs sont 

au rendez-vous, et l’ambiance générale des joueurs sur le parcours est des plus 

conviviale. Des journées seront organisées entre les professeurs de golf et plusieurs 

classes de primaires dans le premier semestre 2024, pour sa plus grande satisfaction. 

Etant golfeuse elle-même, elle souligne l’évolution positive permanente de la qualité 

du parcours. 

Pour finir, elle souhaite une bonne année golfique à tous les membres de 

l’association sportive. 

 

         L’AG se termine par une dégustation traditionnelle de la galette des rois, 

accompagnée de cidre. 


